
VERBALE 08/01/2019

Ordine del giorno:

1. Relazione sul bando CRC (Simone e Andrea)

2. Sponsorizzazioni per campo da Beach Volley

3. Organizzazione lotteria

4.  Mercato contadino, costituzione comitato o altra forma giuridica

5.  Panchina o numeri 

PRESENTI:

Sessa Andrea , Bernard Antonietta, Borio Simone, Zavagno Fabio, Giordano

Michele, Pugliese Nicola, Allario Elio, Cavallotto Filippo, Di Meglio Mario, Merlo

Mario, Rossi Raffaele, Schiavone Sebastiano.

ASSENTE: 

Terzano Vittorio

1. Relazione sul bando CRC (Simone e Andrea)

Andrea Sessa legge quanto prodotto sul bando CRC.

Il titolo sarà “San Paolo in Festa” si unirà al torneo Lamensa dell'oratorio San Paolo 

ampliandolo con la corsa non competitiva “Stra San Paolo”, la data ipotetica è il 26 

Maggio.

Altra parte che rientra nel bando è l’inaugurazione del Campo da beach Volley tramite 

torneo semi professionistico e a seguire cena del quartiere con premiazione e possibile 

estrazione lotteria.

A Settembre si ipotizza la giornata dell'ambiente con green park festival e Festa del 

Presente che saranno a data da definirsi ma non saranno finanziati dalla CRC. 

Le spese previste sono di circa 5000 Euro (richiesti alla CRC).

Andrea Sessa dice che bisogna decidere chi si occupa dell'organizzazione.

- Zavagno Fabio ha un contatto che ci permetterebbe di  metterebbe la corsa nel 

calendario della FIDAl e organizzerebbe la pubblicità. Questa persona ha riferito a --



Zavagno Fabio che servirebbe un’ iscrizione a pagamento con pettorale e sacchetto con 

provviste.

- Elio Allario dice che sarebbe bello percorrere una parte del parco fluviale e chiedere un 

contributo al comune.

-Andrea Sessa dice che non dobbiamo relegare la corsa solo sul parco fluviale.

-Nicola Pugliese propone la corsa dei bambini differenziata da quella degli adulti e che 

sarebbe opportuno contattare qualcuno competente per organizzarla.

-Elio Allario propone un percorso che comprenda sia il parco fluviale che il quartiere.

-Fabio Zavagno fa notare che bisognerà chiudere le strade.

-Andrea Sessa dice che se la corsa fosse di 5km si riuscirebbe ad unire parco fluviale e 

centro di quartiere.

-Di Meglio Mario propone di differenziare i percorsi e chiede perchè dovremmo farla con la

FIDAL. 

-Fabio Zavagno dice che conviene farlo con la FIDAL che sono esperti in materia e ci 

darebbero un supporto

Di Meglio Mario pone anche la questione delle chiusura strade.

Merlo Mario propone una corsa dedicata alle famiglie più corta.

Andrea Sessa fa sintesi e chiede se vogliamo fare una corsa o una corsa/passeggiata 

(tipo stracuni).

-Michele Giordano propone di differenziare: una corsa e una passeggiata.

-Andrea Sessa preferirebbe non fare troppi eventi per semplicità organizzativa

-Fabio Zavagno propone di farla anche per reperire risolre per future inizitive.

-Nicola Pugliese pone il dubbio su quale sia il modo migliore, lui preferirebbe una gara di 

250 iscritti per attirare più gente.

-Mario Merlo dice che per lui lo scopo è reperire risorse.

-Mario Di Meglio chiede qual è la finalità, far conoscere il quartiere o raccogliere fondi? 

Deve essere competitiva o amatoriale?

-Andrea Sessa propone giro di idee per tirare le fila della discussione

-Fabio Zavagno propone non competitiva, conoscere il quartiere e incassare con il 

pagamento del biglietto per il pettorale

Antonietta Bernard è d'accordo con Fabio Zavagno ma vuole capire quante persone ci 

saranno.

Raffaele Rossi la propone l’evento stile stracuni



Elio Allario propone l’evento tipo stracuni con spiegazioni ecologica “Passeggiata 

ecologica”

Simone Borio propone l’evento tipo stracuni

Michele Giordano l’evento tipo stracuni più un percorso differenziato per bambini

-Filippo Cavallotto è d’accordo sull’evento tipo stracuni

-Di Meglio Mario propone di inserire il pacco gara all'interno del contributo della 

fondazione. Ritiene anche interessante l'idea di Elio Allario di puntare sull'ecologia e 

propone un volantino con la spiegazioni dei luoghi del quartiere

-Ad Andrea Sessa piace l'idea del volantino di Mario Di Meglio e dice che sarebbe 

importante incassare qualche risorsa per le iniziative future.

Fabio Zavagno sentirà la FIDAL chiedendo anche se ci fosse la possibilità del doppio 

percorso.

Conclusione: data decisa 26 Maggio, gara non competitiva ipoteticamente su 2 eventi, 

una più competitiva e una più dedicata alle famiglie. Creazione volantino con i punti del 

quartiere. 

Referente di progetto Fabio Zavagno che coordinerà il progetto, il comitato lo supporterà 

nelle evenienze

2. Sponsorizzazioni per campo da Beach Volley

-Nicola Pugliese dice che si è informato ed un manifesto 90x140 costa 250 euro all'anno 

alla sport area di Borgo Gesso.

-Schiavone Sebastiano chiede se dobbiamo pagare il diritto di affisisone?

-Andrea Sessa legge la normativa.

Conclusione La decisione è di vendere gli spazi del futuro campo da beach volley a 25 

euro annui a metro quadro compreso della realizzazione del banner. 

Sebastiano Schiavone si informerà sulle eventuali tasse sull'affissione.



3. Organizzazione lotteria

-Andrea Sessa dice che da oggi dobbiamo iniziare a cercare i premi. Andrea ha la lettera 

pronta per presentare la lotteria ai commerciati.

-Nicola Pugliese ha portato alcuni premi che ha reperito.

-Simone Borio dice che servono i premi di valore per attirare partecipanti.

-Nicola Pugliese dice che dobbiamo sapere quanti biglietti adremo indicativamente a 

vendere per capire che premi avere.

Conclusione: entro il 15 Febbraio dobbiamo reperire i premi. Simone Borio e Andrea 

Sessa si occupano dei premi di maggiore valore.

4.  Mercato contadino, costituzione comitato o altra forma giuridica

-Andrea Sessa dice che è stato contattato dal direttore del presto fresco che si lamenta di 

Mercu perchè sostiene che da quando è stato attivato il mercato il supermercato ha perso 

il 10% di fatturato.

-Andrea Sessa propone di incontrarlo per collaborare, proponendogli degli investimenti in 

cambio di pubblicità. 

Il comitato accetta.

-Andrea Sessa dice che il comitato deve defilarsi dal mercato, ha contattato un esperta 

della CIA che incontrerà a fine mese per definire come strutturare il nuovo soggetto del 

mercato.

Chiusura ore 10,45

Prossima convocazione Martedì 5 Febbraio 2019 ore 21.00

Il Presidente                                                                                       Il segretario


